

Danrem 172 PWY Pimpin Apel Gelar Pasukan Jelang Kedatangan Wapres RI Di Wilayah Papua Pegunungan

Dony Numberi - PAPUA.JURNALIS.ID

Jun 10, 2024 - 18:27



Wamena – Korem 172/PWY menggelar Apel Gelar Pasukan dalam rangka Kesiapan Pengamanan VVIP kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin ke Provinsi Papua Pegunungan. Apel Gelar Pasukan digelar di halaman Kantor Bupati Kabupaten Jayawijaya, pada Selasa (4/6).

Apel Gelar Pasukan tersebut dipimpin langsung oleh Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P. Turut hadir dalam apel gelar pasukan tersebut, Pj. Gubernur Papua Pegunungan Velix Vernando Wanggai, Pj. Bupati Jayawijaya Sumule Tumbo, Dandim 1702/Jayawijaya dan Kapolres Jayawijaya.

Dalam amanatnya, Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono mengungkapkan apel gelar Pasukan yang dilaksanakan ini merupakan pengecekan kesiapan satuan dalam rangka mendukung pengamanan Kunker Wapres RI ke Papua Pegunungan. Dimana Wapres RI akan berkunjung ke Provinsi Papua Pegunungan pada tanggal 5 Juni 2024.

“Oleh karena itu, selaku Dansatgas Pamwil saya perintahkan untuk seluruh Prajurit TNI/Polri yang tergabung dalam Satgas PAM VVIP agar segera melakukan langkah-langkah preventif dan antisipatif. Selain itu dapat mengkoordinasikan secara terpadu dengan seluruh Forkopimda Provinsi dan Kabupaten di Papua Pegunungan, sehingga tercipta sinergitas yang solid guna mengawal dan mengamankan kunjungan Kerja Wakil Presiden RI di Wilayah Papua Pegunungan secara aman, lancar dan terkendali,” ujarnya.

Tanggung jawab pengamanan kata Danrem, sepenuhnya diserahkan kepada TNI/Polri serta jajaran Pemerintahan Daerah Provinsi Papua Pegunungan. Karena itu apel kesiapsiagaan dianggap sangat penting dalam mengetahui kesiapan Prajurit, Alutsista maupun segenap unsur pendukungnya.

“Saya berharap kepada seluruh personil yang diberi kepercayaan dan amanah melaksanakan tugas pengamanan VVIP agar benar-benar mempersiapkan pengamanan ini dengan sebaik-baiknya. Sehingga, semua kegiatan dapat berjalan dengan baik dan lancar sesuai dengan harapan kita bersama,” ucapnya.